

## **„Ausgewählte Blüten rund um das Mittelmeer“** **Vortrag im Stadtteiltreff Derendingen**

**Derendingen. „Wenn jemand eine Reise tut, so kann er was erzählen...“. Dieses bekannte Zitat von Matthias Claudius könnte man dahingehend ergänzen, dass man von solchen Reisen auch Bilder zeigen kann.**

Bei winterlichem Wetter wie jetzt überkommt manche von uns eine Sehnsucht nach wärmerem Klima, Sonne und Farben. Dies alles bietet das Mittelmeer und seine mediterrane Pflanzenwelt.

Viele Pflanzen und Blumen, die man bei uns in Deutschland im Sommer auf dem Balkon oder Terrasse findet, stammen aus wärmeren Klimazonen, z.B. aus Zonen mit einem für den Mittelmeerraum typisch mediterranem Klima. Einige Pflanzen die man beispielweise aus dem Urlaub am Mittelmeer kennt sind allerdings nicht unbedingt ursprünglich in diesen Ländern heimisch, sondern wurden sogar aus anderen Teilen der Welt rund um das Mittelmeer eingebürgert.

Eine Auswahl mediterraner Blüten und Pflanzen zeigt das Ehepaar Ilse und Jörg Textor in seinem Dia-Vortrag am Dienstag, 24. Februar um 19 Uhr im Stadtteiltreff Derendingen (Samariterstift im Mühlenviertel). Der Eintritt ist frei.

17.01.2015 - Hagmeyer